

PROCÉDURE DE RECHERCHE

Si quelqu'un vous signale la disparition d'un individu sur le site du Mont-Vidéo, vous devez suivre les étapes suivantes :

- Jetez un coup d'œil dans le stationnement, y a-t-il des voitures encore stationnées? Le client est peut-être parti sans prévenir.
- Tenter de contacter le disparu par téléphone.
- Faites une inspection rapide des sentiers avec un vtt.
- Apportez du matériel de premiers soins avec vous.

Avant de signaler la disparition, vous devez tenter de connaître

- Les informations les plus précises possibles concernant la personne disparue, sa description, ses vêtements...
- La zone de la forêt où la personne a été vue pour la dernière fois et les circonstances de sa disparition.

Signaler la disparition:

Signaler l'identité de la personne portée disparue aux autorités (SQ et pompiers de Barraute). Avertissez les gens sur le camping Mont-Vidéo et la minière Sayona, car ces deux groupes bordent le site du Mont-Vidéo.

Créer un périmètre avec plusieurs postes de guet.

Des bénévoles du camping peuvent être employés afin qu'ils se positionnent à des endroits stratégiques autour du site. Équipez-les de radios afin qu'ils puissent communiquer avec vous. Fournissez des cartes du site à tous les participants.



PROCÉDURE DE RECHERCHE

La recherche

Une fois les autorités arrivées, elles prendront en charge les recherches, qui pourront inclure des patrouilles, des battues en forêt, et éventuellement l'utilisation d'hélicoptères.

Il est possible de participer aux recherches, mais il **est important de respecter les consignes données par les autorités et de ne pas entraver les opérations**. Expliquer vos démarches et ensuite laissez-les prendre le relais. Mentionner les postes de guets et donnez-leur un radio pour communiquer avec les postes.

Les familles peuvent être impliquées dans les recherches, mais sous la supervision des forces de l'ordre.

Des équipes spécialisées peuvent être mobilisées pour les recherches, notamment en forêt. Les autorités peuvent également faire appel à des bénévoles formés pour les recherches.